

PENDIM

Peringati HUT Ke-71, Kodim 0716/Demak Gelar Syukuran dan Do'a Bersama

Muhammad Makruf - DEMAK.PENDIM.ID

Feb 3, 2025 - 07:51



Kodim 0716/Demak menggelar acara Syukuran dan Doa bersama dalam rangka memperingati HUT Ke-71 Tahun 2025 yang dilaksanakan di aula Makodim 0716/Demak

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar acara Syukuran dan Doa bersama dalam rangka memperingati HUT Ke-71 Tahun 2025 yang dilaksanakan di aula

Makodim 0716/Demak, Jl. Kyai Singkil No. 1 Demak, Jumat (31/01/2025).

Kegiatan tersebut di hadiri Para Perwira Staf, Danramil Jajaran, Anggota Kodim dan Ibu Ketua Persit Cab XXXVII beserta Anggota.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. Melalui Kapten Inf Etok Suristiyono menyampaikan, Pada hari ini kita dapat hadir pada acara Syukuran Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-71 Kodim 0716/Demak, dalam keadaan sehat wal'afiat. Syukuran dan Doa bersama yang kita laksanakan untuk meminta Ridho Allah SWT agar pelaksanaan tugas Komando Kewilayahan Teritorial Kodim 0716/Demak kedepannya semakin Profesional dan selalu menjaga sinergitas di wilayah Kabupaten Demak.

"Apa yang kita lakukan hari ini untuk memohon dan meminta Ridho Allah SWT, Tuhan YME agar dalam melaksanakan tugas selalu diberikan kemudahan, kelancaran dan keselamatan prajuritnya." ujarnya.

Kapten Inf Suristiyono juga mengajak kepada seluruh Prajurit dan Ibu Persit untuk mengevaluasi diri kita bersama dimana di hari ulang tahun Kodim 0716/Demak yang Ke-71 Tahun 2025 ini dapat meningkatkan keimanan, ketaqwaan kepada Tuhan YME, sehingga apa yang kita laksanakan dalam pengabdian selau dalam lindungan Allah SWT.

"Perlu kita ketahui bersama, satuan Kodim 0716/Demak ini tergolong sudah tua tetapi tingkat kepercayaan masyarakat di Kabupaten Demak masih sangat tinggi dan ini perlu kita pertahankan dan perlu tingkatkan".

"Oleh karena itu, saya tekankan kepada seluruh prajurit serta jajaran Babinsa di wilayah, teruslah berbuat kebaikan dan membantu warganya tanpa harus ada sanjungan dan pujian, tulus mengabdikan untuk negeri ini dan Ikhlas karna Allah SWT", bebernya. (Pendim0716).